
致立法會保安事務委員會主席 涂謹申議員： 

本人有參與兩場公眾諮詢會論壇。 

第一場為預約， 

第二場是後補排隊入場。 

立法會六十位議員中，只有梁國雄議員參與第二場公眾論

壇，其他的只是道聽途說，或只單單從媒體新聞中十幾秒的

畫面，來斷定事情的始末，而事實並非如此。本人不同意在

沒有証人的陳述下，就作出任何譴責，這並不公道。 
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